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БронеБойная сила 
рекламы

В советские времена нас пуга-
ли огромными, якобы лишними, 
затратами на рекламу, которые 
тогда достигали 10 процентов 
от всех затрат на выпуск про-
дукции, а в сфере услуг были и 
того  больше – иначе не выжить 
ни одной серьёзной компании. 
Прошло немного времени, и 
наши деловые люди убедились, 
что если экономить деньги на 
пропаганде бизнеса, то быть ему 
банкротом. 

Вот и в прошлом году затраты 
на рекламу в России выросли на 
16,5 процентов, в чём мы обогна-
ли не только погрязшую в кризисе 
Европу, но и сами Штаты, где эти 
расходы поднялись на 4,2 процен-
та. Умнеем  мы быстро.

Куда деваться, если жизнь каж-
дый день диктует аксиому: пожа-
леешь денег на рекламу – тебя не 

пожалеет никто. Просто забудут. 
О том же говорят маркетинговые 
исследования, проведённые в 3000 
российских фирм. Опрос показал, 
что компании, которые в течение 
пяти лет сохранили и расширили 
рекламу, в среднем увеличили про-
дажи на 100 процентов, зато уре-
завшие бюджет на неё – не более 
чем наполовину, а то и вовсе со-
шли на нет.

Специалисты знают - реклам-
ные кампании эффективнее всего 
тогда, когда они постоянные. То 
же самое говорит известный аме-
риканский исследователь Рон Ха-
ббард: «Реклама должна быть не-
прерывной. Уход с рекламного 
рынка означает уход со сцены». 
При повторах идёт процесс на-
капливания информации с даль-
нейшим срабатыванием в нужный 
момент времени. Это называется 

кумулятивным эффектом рекла-
мы. Такая  пробьёт не только со-
знание – броню. 

«Для увеличения продаж, по-
вышения эффективности и при-
быльности любое предприятие 
должно постоянно заниматься 
формированием спроса на свою 
продукцию или услуги, т.е. про-
движением товара, – напоминает 
заместитель директора Волжско-
го филиала Московского инсти-
тута рекламы, туризма и шоу-биз-
неса Людмила Скрипникова. 
– Существенно влияет на эффек-
тивность рекламы именно повто-
ряемость рекламных сообщений. 
Объявление, прочитанное один 
раз, не может сформировать у чи-
тателя устойчивого запоминаю-
щегося образа и ассоциаций, его 
одноразовое восприятие не соз-
даёт должного эффекта. У потен-

циального клиента, как правило, 
не вырабатывается потребность 
отреагировать на рекламу, так 
как её влияние кратковременно 
и эпизодично. Психологическое 
воздействие рекламы возрастает, 
если она неоднократно повторя-
ется».

Казалось, зачем рекламиро-
вать «Мерседес» или «Кока-ко-
лу», когда их и так все знают? Пу-
стая трата денег. Ан нет, потому и 
живут такие компании по сто лет и 
больше, что владельцы их на дол-
гой практике проверили кумуля-
тивные свойства рекламы. При 
всех своих изъянах эта госпожа 
остаётся главным двигателем тор-
говли. 

Она даёт хороший эффект во 
всех СМИ, в том числе и в газетах. 
Их читают люди с интеллектом, а 
значит - с запросами.

Так как эта статья написана в га-
зете «Белый лебедь», конечно же, 
приведу в пример её. Газета «Бе-
лый лебедь» вовсе не рекламное 
издание и рассчитана на широ-
кую аудиторию. Да и цены на раз-
мещение рекламы здесь самые де-
мократичные. Большим плюсом 
газетной рекламы остаётся её не-
навязчивость, и наша редакция 
это понимает. Газета не переби-
вает информационный поток, чи-
тают её только по собственной 
воле. Отличает газетную рекламу 
и большая степень доверия ауди-
тории – и это отношение «Белый 
лебедь» старается поддерживать 
каждой своей строкой. 

Главный редактор  
газеты «Белый лебедь»  

Оксана Геннадиевна ПОлякОва. 
Мой телефон 8-902-362-11-30.

вСЕ  НОвОСТИ  РЕГИОНа!
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Берега  уходят 
в  плавание

Об островах на Волге 
знают все и всюду. А вот 
острова на Малом Ба-
бинском озере в Алексе-
евском районе мало кому 
известны.  Эта часть зем-
ной тверди – плавающая. 

Так они и курсиру-
ют под ветром от бере-
га к берегу, пока водную 
гладь не схватит льдом. 
Рыбакам и лодки не надо: 
только подгадай, когда 
плавающий остров при-
близится к тебе, и чудный 
день обеспечен. 

Когда тихо, движение 
островов почти незамет-
но, зато в ветреную погоду 
они весьма быстро плава-
ют по озеру. Образовались 

эти странные участки 
суши в результате подмы-
ва песчано-глинистой по-
чвы под торфяным слоем, 
прошитым корнями мест-
ной флоры. Под действием 

волн и ветра они отрыва-
ются от берега и пускают-
ся в самостоятельное пла-
вание. Растительность на 
них богатая, как и на окру-
жающей суше: разнотра-

вье, множество папорот-
ника, кустарники, бывают 
и деревья – берёза, ольха и 
осина.

Число плавающих 
островов каждый год ме-
няется. Одни рождаются, 
другие прирастают к бе-
регам, третьи рассыпают-
ся под действием природ-
ных сил. Одновременно 
здесь замечали до десяти 
островов. 

Рядом ещё одно озеро 
– Большое Бабье. Здесь 
плавающие острова тоже 
не редкость, но они го-
раздо меньше и живут 
недолго – появляются в 
половодье, а к лету их раз-
мывает. 

казанская  икона 
Божией  матери

Казанская икона Божией Мате-
ри пользуется в России беспример-
ным почитанием. Обычно именно 
этой иконой благословляют моло-
дых к венцу, именно ее вешают у 
детских кроваток, чтобы кроткий 
лик Богородицы с любовью смо-
трел на юных христиан. Казанская 
икона – незыблемое напомина-
ние о милости Богородицы к рус-
ской земле, о заступничестве Её за 
нашу страну в тяжелейшие для Рос-
сии годы. Уже на следующий день 
после взятия Казани войском царя 
Иоанна Васильевича в 1552 году 
монаршим повелением заложен 
был собор во имя Благовещения 
Пресвятой Богородицы, а спустя 

год учреждена Казанская епархия и 
прислан первый казанский влады-
ка, святитель Гурий. 

Спустя четверть с лишним века, 
в 1579 году, страшный пожар опу-
стошил половину казанского крем-
ля с прилегающей к нему частью го-
рода. Именно тогда и явил Господь 
милосердие Своё. Девятилетней 
девочке, стрелецкой дочери Ма-
трёне явилась во сне Богородица 
и повелела искать на пепелище сго-
ревшего дома Свою икону. Девочке 
долго не верили, но вот 8 июля по 
христианскому летоисчислению, 
устав от бесплодных хождений по 
градским властям, мать Матрены 
сама взяла заступ и нашла на ука-

занном Царицей Небесной месте 
икону. Лик Пречистой был светел и 
ясен, словно икона была только что 
написана. Образ торжественно пе-
ренесли в приходскую церковь Ни-
колы Тульского. Царь повелел вы-
строить на месте обретения иконы 
женский монастырь на сорок ино-
кинь; отроковица Матрена вместе 
со своей матерью первыми приня-
ли в новой обители пострижение. 

Спустя два века императрица 
Екатерина  II подарила Казанской 
новую ризу, главным украшением 
которой стала бриллиантовая ко-
рона, снятая с себя земной власти-
тельницей ради Царицы Небесной. 
4 ноября празднование Пресвятой 
Богородице, в честь Ее иконы, име-
нуемой «Казанская», установлено 
в благодарность за избавление Мо-
сквы и всей России от нашествия 
поляков в 1612 году. В ополче-
ние, которое возглавлял князь Ди-
митрий Михайлович Пожарский, 
был прислан из Казани чудотвор-
ный образ Пресвятой Богородицы. 
Зная, что бедствие попущено за гре-
хи, весь народ и ополчение наложи-
ли на себя трёхдневный пост и с мо-
литвой обратились к Господу и Его 
Пречистой Матери за небесной по-
мощью. Молитва была услышана. 
От находившегося в плену у поля-
ков святителя Арсения (впослед-
ствии епископа Суздальского) при-
шла весть, что ему в видении было 
открыто о перемене суда Божия на 
милость, по заступничеству Пре-
святой Девы. Воодушевлённые из-
вестием русские войска 22 октября 
1612 года освободили Москву от 
польских захватчиков. Празднова-
ние в честь Казанской иконы Пре-
святой Богородицы установлено в 
1649 году. И до наших дней эта ико-
на особо почитается русским право-
славным народом.       

В этот день в кафедральном со-
боре Казанской иконы Божией Ма-
тери г. Волгограда престольный 
праздник. Заступница усердная, 
Мати Господа Вышняго! 

ДОРОГА  К  ХРАМУ

вОЗвРащаЕТСя ПРЕжНИй 
СИМвОл вОлГОГРада

Сейчас символом нашей области по праву считается 
Мамаев курган. А визитной карточкой Царицына все счи-
тали собор Александра Невского, построенный в 1916 
году и взорванный в 1932-м. Пресс-секретарь Волгоград-
ской епархии Сергей Иванов напомнил читателям нашей 
газеты, что это красивейшее сооружение было высотой 57 
с половиной метров и хорошо просматривалось издали, 
особенно с Волги. И вот теперь тему воссоздания храма 
обсудили в правительстве региона, причём началом стро-
ительства назвали следующий год. Величественный собор 
появится почти на том же месте, где стоял раньше – в за-
трибунной части площади Павших борцов.

«Были опасения, что здание займёт всё пространство. 
Напрасно: собор был и будет очень компактным, при 
строительстве не пострадают даже деревья», – уверяет 
Сергей Иванов.

Многие архитекторы считают, что собор хорошо впи-
шется в облик города, а Аллея героев получит композици-
онную завершённость. 

уРОжай На фаПы

Уже второй фельдшерско-акушерский пункт готовят 
к сдаче в эксплуатацию в Николаевском районе. На этот 
раз – в Степновском, ради чего федеральный и областной 
бюджеты выделили 14 миллионов рублей. 380 тысяч до-
бавил в общую копилку ТОС «Степновский – Северный», 
деньги он выиграл на региональном конкурсе. Здание бу-
дущего медучреждения уже под крышей, идут отделоч-
ные работы. Первых пациентов здесь примут в декабре. 

Ещё один новый ФАП начал действовать год назад в 
Вербенском сельском поселении. Однако строительство 
этих опорных пунктов медицины в Николаевском районе 
на том не прекратится: в следующем году  запланирова-
но ещё одно такое учреждение, на сей раз в Совхозском 
сельском поселении.

СаМая БОльшая удаЧа – 
Малый лЕБЕдь

Специалисты природного парка «Волго - Ахтубинская 
пойма» промониторили численность птиц на озёрах Да-
выдкино и Островское. Только за день исследований они 
зафиксировали три десятка видов пернатых.

Эти водоёмы считаются местами массовой концентра-
ции птиц, многие из которых занесены в Красную книгу. 
Четыре года назад на озёрах Давыдкино и Островское за-
метили стаи малого лебедя, численность которого упала 
до 1200-1500 особей. На территории России таких массо-
вых скоплений этих птиц больше не видели.

А в общей сложности специалисты парка насчитали, за 
несколько лет исследований, около 100 различных видов 
птиц, девять из них занесены в Красную книгу.

Таким был и будет собор 
Александра Невского

Заканчивается строительство  
ФАПа в Степновском.
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ООО «Ваш выбор» - офици-
альный отдел продаж ЖК «Ми-
шино». Наличие эксклюзивно-
го договора с застройщиком 
на ведение продаж, позволяет 
реализовывать недвижимость 
исключительно по ценам за-
стройщика.

На сегодняшний день ком-
пания занимает лидирующие 
позиции по реализации жилья 
в новостройках г. Волгогра-
да. В числе значимых проек-
тов компании можно выделить 
следующие объекты: ЖК «МИ-
ШИНО»; ЖК «СНЕГИРИ», ЖК 
«НОВЫЙ», «ГРИНВИЧ», «Олеж-
кина Слобода». Учитывая, что 
цены на недвижимость в Вол-
гограде нестабильны, мы всег-
да сможем подобрать для 
наших покупателей оптималь-
ный вариант.

Говорят, число недостроенных и не сданных домов сейчас не внушает оп-
тимизма. Иногда кажется, что надёжнее вложить деньги в строительство 
собственного дома. Однако не стоит торопиться и брать на себя неподъём-
ный воз забот, связанных с коттеджем. Есть более простой и удобный ва-
риант: найти надёжный проект с хорошей репутацией. в волгограде это 
семейный жилой комплекс «Мишино», застройщиком которого является 
строительная компания «вПСк», а генподрядчиком – «Ремстройкомплекс». 
уже началось  подписание актов приёма-передачи квартир и вручение клю-
чей первым новосёлам. 

Все квартиры в сдан-
ном доме проданы. Но не 
стоит отчаиваться, ведь 
сейчас идёт реализация 
жилья во втором доме 
этого комплекса. Причём 
в честь сдачи в эксплуа-
тацию первого дома за-
стройщик в ноябре сни-
жает цену квартир в домах 
второй очереди до 150 
тысяч рублей! Подроб-
ности можно выяснить в 
отделе продаж: г. Волго-
град, ул. Советская, д. 23. 
Строительство идёт пол-
ным ходом, и можно сме-
ло расчитывать на сдачу 
следующего дома в уста-
новленный срок. 

Поселиться в жилом 
комплексе «Мишино» – 
уже счастье. Здесь с само-
го начала царят любовь и 
комфорт, сбываются са-
мые светлые мечты и ожи-
дания. «Мишино» иде-

ально подойдёт тем, кто 
рассчитывает на совре-
менный дом в обжитом 
микрорайоне. Высотки 
этого комплекса распо-
ложились в самом цен-
тре Краснооктябрьского 
района – рядом с улица-
ми Кузнецова и Варшав-
ской. Поэтому трудно-
стей новостроек нет и не 
будет: инфраструктура 
здесь создана полностью, 
к общественному транс-
порту всех видов есть 
прямой доступ. В микро-
районе уже сейчас созда-
но всё для комфорта и 

радости молодой 
семьи: спортив-
но-игровые пло-
щадки, три детских 
сада, школа и Дом 
детского творче-
ства, парк для се-
мейных прогулок 
и романтичных ве-
черов, медицин-

ские учреждения, магази-
ны, кафе. Одно-, двух- и 
трёхкомнатные квартиры 
в «Мишино» спланиро-
ваны по всем требовани-
ям современной жизни и 
при этом вполне доступ-
ны по цене. Покупка воз-
можна за наличный рас-
чёт, с использованием 
заёмных средств и мате-
ринского капитала.

г. Волгоград, 
ул. Советская, д. 23. 
Тел: +7 (8442) 38-38-55. 
vvibor.ru

МЕЧТаЕТЕ О НОвОй кваРТИРЕ 
в БлаГОуСТРОЕННОМ жИлОМ 
кОМПлЕкСЕ? ИщЕТЕ НадёжНОГО 
ЗаСТРОйщИка?  
добро пожаловать в «МИшИНО»! 
Первый дом комплекса сдан 
вовремя! все обязательства 
выполнены в срок.

*  Акция действует только в ноябре. Распространяется на квартиры второй очереди  
ЖК «МИШИНО» (дом 2, 2а). Подробности в отделе продаж. Проектную декларацию можно скачать на сайте vvibor.ru

до 150 000 руб.

СПРАВКА

радио родной земли
Нас слушают более миллиона человек

Есть интересная теория движения добра 
по кругу. Если сделаешь кому-то хорошее, 
оно не вернётся к тебе сразу, а пойдёт даль-
ше, пока не обойдёт массу людей, а  в итоге  
найдёт того, кто породил эту энергию. Мы 
знаем, что человек, который добр обязатель-
но будет счастлив! Нести людям радость и 
доброту было главным  принципом с первых 
дней работы радио «Белый лебедь». Мы  не 
ждали  для себя награды, а стремимся жить и 
быть в круге добра,  и наполнять  радиоэфир 
хорошими новостями, красивой музыкой.

 Люди это оценили: по последним опро-
сам, около 75 процентов жителей Вол-
гоградской области стали постоянными 
слушателями радио «Белый лебедь». До 
сентября 2013 года  нас  слушали в 25 рай-
онах области.

Но за  последних два   месяца ситуация из-
менилась. Мы запустили передатчики в ст. 
Преображенской, в п. Эльтон, в х. Курган-
ном и в Старой Полтавке. На сегодняшний 

день мы вещаем в 27 районах нашего регио-
на – Еланском, Иловлинском, Камышинском, 
Николаевском, Октябрьском, Михайлов-
ском, Калачёвском, Палласовском, Урюпин-
ском, Серафимовическом, Алексеевском, 
Быковском, Нехаевском, Фроловском, Но-
вониколаевском, Новоаннинском, Жирнов-
ском, Руднянском, Клетском, Даниловском, 
Котельниковском, Чернышковском, Сурови-
кинском, Ольховском, Кумылженском, Ста-
рополтавском, Киквидзенском.  Аудитория за-
метно расширилась.

Так же, для удобства наших слушателей,  
в   Интернете есть  наш официальный сайт, 
где  радио «Белый лебедь» можно прини-
мать в режиме он - лайн. Заходите на сайт 
beliylebed34.ru и слушайте  в любой точке 
мира.  «Белый лебедь» легко найти в социаль-
ных сетях – «Одноклассниках», «ВКонтак-
те», «Facebook».

Но дело не только в числе слушателей: 
судя по многочисленным отзывам, наша ре-

дакция с замыслом наполнения  радиоэфира 
добрыми эмоциями на верном пути. Люди 
соскучились по позитивным новостям и го-
товности услышать каждое их пожелание, 
вот и тянутся к нашему лучику света.

Могу гарантировать, что в нашей коман-
де  бережно подходят  к каждому партнеру и  
рекламодателю.  Мы ориентированы  на по-
требность и желание клиента, а так же  соз-
даём комфортное радио пространство для 
слушателей.  Наше рекламное время, благо-
даря низким расценкам, доступно для боль-
шинства рекламодателей Волгоградской об-
ласти. Рекламные блоки можно создавать по 
желанию заказчика, предприниматели мо-
гут даже выбрать время, удобное для выхо-
да их информации в эфир.

Мы не собираемся останавливаться на 
достигнутых результатах, мы постоянно 
движемся вперед и создаём комфортные, 
выгодные условия для наших партнёров!.

До новых встреч, дороги земляки!

Руководитель направления маркетинга и развития Радио 
«Белый лебедь» ШиНкАРеНко Александр Николаевич.
Тел. +7-902-099-50-52
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радио  «Белый  леБедь» 
слышно  в  Финляндии
И это не шутка, дорогие 

земляки. В редакцию ра-
дио «Белый лебедь» при-
шло уже второе сообще-
ние из Финляндии.  На это 
раз от Jan - Mikael Nurmela, 
у которого есть хобби под 
названием DXing. Его ув-
лечение заключается в рас-
познавании радиосигнаов, 
как вещательных радио-
станций, так и радиолюби-
телей. Вот что пишет нам 
Jan-Mikael:

«Дорогие друзья!
Хочу вам сообщить о 

приеме вашей программы 
в Финляндии 13 июня 2013 

года между 13.00 и 13.02 
по местному времени, на 
частоте 104.6 МГц (Крас-
ный Яр - прим. автора)! Я 
yслышал радио «Белый ле-
бедь» в Финляндии - это 
стало возможным благода-
ря способности ионосферы 
иногда отправлять сигналы 
обратно на Землю, как зер-
кало.

Мне будет очень прият-
но, если вы сможете под-
твердить, правильно ли я 
расслышал, а также, шел 
ли сигнал с вашей башни, 
антенны. Меня зовут Jan-
Mikael Nurmela ,мне 24 
года, это хобби (DXing) у 

меня с 9 лет. Я уже полу-
чил подтверждение сиг-
нала из 130 стран. Желаю 
вам всего наилучшего, на-
деюсь, ваш сигнал будет 
слышен еще дальше Фин-
ляндии».

Также Jan-Mikael 
Nurmela отправил нам ау-
диозапись с фрагментом, 
на которой оказалась  про-
грамма «От всей души».  

Резюмируя выше напи-
санное, можно сказать, что 
потенциальный круг слу-
шателей и рекламодателей 
может быть значительно 
больше, чем Волгоградская 
область.

Еще в 1902 английский математик Оливер Хевисайд и 
американский инженер-электрик Артур Эдвин Кеннелли 
практически одновременно предсказали, что над Землей су-
ществует ионизированный слой воздуха – естественное зер-
кало, отражающее электромагнитные волны. Этот слой был 
назван ионосферой. Ионосфера Земли должна была позво-
лить увеличить дальность распространения радиоволн на 
расстояния, превышающие прямую видимость. Экспери-
ментально это предположение было доказано в 1923. Ради-
очастотные импульсы передавались вертикально вверх и 
принимались вернувшиеся сигналы. Отразившись от ионос-
феры, короткие волны возвращаются к Земле, оставив под 
собой сотни километров «мертвой зоны». Пропутешествовав 
к ионосфере и обратно, волна не «успокаивается», а отража-
ется от поверхности Земли и вновь устремляется к ионосфе-
ре, где опять отражается и т. д. Так, многократно отражаясь, 
радиоволна может несколько раз обогнуть земной шар.  
Отражение зависит от времени суток. Это связано с тем, что 
ионосфера ионизируется солнечным излучением и с насту-
плением темноты постепенно теряет свою отражательную 
способность. Степень ионизации также зависит от солнеч-
ной активности, которая меняется в течение года и из года в 
год по семилетнему циклу.

http://www.viol.uz

А  ЗНАЕТЕ  ЛИ  ВЫ?..

ЧЕлОвЕк  С  уНИкальНОй   
ГРуППОй  кРОвИ

Когда Джеймсу Харрисону было 
13 лет, он перенёс тяжелейшую хи-
рургическую операцию, в ходе ко-
торой должен был умереть от поте-
ри крови. Но не умер из–за вовремя 
сделанного переливания. В общей 
сложности в ходе операции ему пе-
релили 13 литров донорской крови, 
что и спасло ему жизнь.

Как только ему исполнилось 
18, и он достиг требуемого для 
сдачи крови возраста, он немед-
ленно пришёл в пункт сдачи кро-
ви Красного Креста. Там–то и 
выяснилось, что кровь Джеймса 
Харрисона в своём роде уникаль-
на, так как в её плазме содержатся 
особые антитела, благодаря кото-
рым можно предотвратить резус–
конфликт беременной матери с 
её плодом. Без этих антител рез-
ус–конфликт приводит минимум к 
анемии и желтухе ребёнка, макси-
мум к мертворождению.

Когда Джеймсу объяснили, что 
именно нашли в его крови, он за-
дал только один вопрос. Он спро-
сил, насколько часто можно сда-
вать кровь.

С тех пор вот уже 60 лет каж-
дые три недели Джеймс Харрисон 
приходит в медицинский пункт 
неподалёку от своего дома и сда-
ёт ровно 400 миллилитров крови. 

Нетрудно посчитать, что к нынеш-
нему моменту он сдал уже при-
мерно 377 литров крови. 

Выделенными из его крови ан-
тителами был предотвращён рез-
ус–конфликт примерно двух мил-
лионов беременных женщин по 
всему миру, включая жену само-

го Харрисона. Два миллиона жен-
щин и столько же, если не больше, 
их детей, включая дочь Харрисо-
на живы и здоровы благодаря вот 
этому дружелюбному старичку из 
Австралии.

Источник: http://facte.ru

ГлавНый  ПЕРЕвОдЧИк   
в  ЕвРОПаРлаМЕНТЕ СвОБОдНО  

ГОвОРИТ  На  32-х  яЗыках
Люди, знающие два-три ино-

странных языка, вызывают у всех 
безоговорочное уважение и тихую 
зависть — у всех, но не у Иоанни-
са Иконому, главного переводчика 
в Европарламенте. Официальны-
ми языками Евросоюза считаются 
23 языка, но в арсенале 48-летнего 
Иоанниса их гораздо больше — 32 
штуки.

В Европейском парламенте 
Иконому работает больше 15-ти 
лет, и занимается не только син-
хронными переводами, но и пе-
реводом сложных юридических 
текстов. Родным для полиглота 
является греческий язык, но уже 
в шесть лет он начал изучать ан-
глийский, затем немецкий (овла-
дел им к семи годам), итальянский 
(был «взят» в десять), русский и 
другие. Каждый новый язык да-
вался проще предыдущих, и в ре-
зультате Иоаннис освоил 32 язы-
ка, в том числе редкие и мёртвые 
— латынь, санскрит, ирландский, 
древнеперсидский, при этом пе-
реводчик подчёркивает, что не 
собирается останавливаться на 
достигнутом: в планах у него выу-
чить ещё и эфиопский.

Отвечая на вопрос журнали-
стов, в чём его секрет, Иоаннис 

говорит, что его методика заклю-
чается не в простом заучивании 
слов и грамматических правил, а 
в изучении культуры и традиций 
страны: например, по его словам, 
невозможно заговорить по-гре-
чески, не влюбившись в киприот-
ские пляжи и не выпив терпкого 
вина.

Источник: http://facte.ru

королева российского дзюдо!
Для любителей дзюдо 

Волгоградской области в 
октябре 2013 произошло 
значимое событие! Чемпи-
онкой России по дзюдо, в 
весовой категории до 78 кг., 
стала Алёна Кочаровская!

С 2006 г. у нас не было 
чемпионов России по Дзю-
до. Поклонники дзюдо Вол-
гоградской области знают, 
что в 2006 г. чемпионом Рос-
сии стал Алексей Михалёв, 
подготовленный коллекти-
вом тренеров Волгоградско-
го тренировочного центра 
«Дзюдо - ЧОИ» под руко-
водством опытного и из-
вестного в России тренера 
по дзюдо А.В. Маликова!  

Этой вершины во 
взрослом дзюдо достиг-
ла наша надежда и краса-
вица Алёна Кочаровская! 
Она опытная спортсменка 
и боец по своей природе, и 
это она доказала всей своей 
спортивной карьерой!

В 2009 году Кочаровская  
стала победительницей на 
Чемпионате мира среди мо-
лодёжи по самбо. Лучшие 
результаты Алёны в дзюдо 

-  серебряная  медаль и две 
бронзовые медали на чем-
пионате России. С 8 лет она   
тренируется под руковод-
ством Александра Ивано-
вича Опары, который стал 
для девушки вторым  от-
цом и мудрым наставником! 
Второй тренер, Юрий Васи-
льевич Стеганцев, который  
активно помогает в станов-
лении её как борца и челове-
ка, и, как говорят знающие 
люди, он для неё стал  анге-
лом  - хранителем. 

На сегодняшний момент 
вся работа тренерского кол-
лектива и спортсменки на-
правлена на достижение 
главной цели – стать участ-
ником  Олимпийских  игр в 
Бразилии в 2016 году. 

Алёну на протяжении 
многих лет преследовали 
травмы и неудачи, которые 
совместно с ней преодоле-
вали её тренера. Так же  нео-
ценимую помощь оказывал  
директор Школы олимпий-
ского резерва №1 Виктор 
Владимирович Перфильев.

Отметим позитивную 
роль Волгоградской област-

ной федерации дзюдо в судь-
бе Алёны.  После избрания 
Президентом федерации де-
путата ГД России Маркелова 
М.Ю., федерация заработа-
ла совершенно по  -  новому!  
Здоровые силы в федера-
ции,  во главе с вице-прези-
дентом В.И. Лизенко, нашли 
в себе возможности и актив-
но стали помогать ведущим 
спортсменам области в до-
стижении высоких спортив-
ных результатов, осознав, 
что кроме массовости в дзю-
до, главное  - довести воспи-
танников спортивных школ 
до взрослого спорта. И вы-
полнить свою миссию по 
поддержке интересов про-
фессиональных тренеров 
и спортсменов! Все знают, 
что спортсмену, достигшему 
мастерского уровня, очень 
важно обеспечить спокой-
ный плановый тренировоч-
ный процесс и  найти ста-
бильное финансирование! 
Подтверждение тому - ре-
зультат Алёны Кочаровской.  
Надеемся, что здравомысля-
щие силы федерации найдут 
верное решение и не упустят 

очередной свой шанс быть 
причастными к взлёту наших 
дзюдоистов на пьедесталы 
побед в мировом дзюдо во 
славу Российского и Волго-
градского спорта!

Хочется отметить, что 
тандем двух тренеров, Опа-
ры и Стеганцева, воспиты-
вает новую чемпионку и 
надежду Волгоградской об-
ласти Елизавету Костен-
ко. В этом году она заняла 
первое место на чемпиона-
те Евразии, стала второй на 
первенстве России и Спар-
такиаде школьников. 

 Эти результаты подтвер-
ждают истину, что профес-
сиональному  тренеру не 
надо мешать, а надо помо-
гать и создавать благопри-
ятные условия для воспита-
ния спортсменов до уровня 
высшего спортивного ма-
стерства. На это направлена 
успешная работа  ведущих 
тренеров  Волгоградской 
области  Стёганцева Ю.В.,  
Опары А.И., Маликова А.В, 
Лазарева В.И. во главе с их 
наставником и учителем Фе-
дяевым В.И.
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кумылженские  школьники 
в  ледниковом  периоде

Сотрудники природного парка 
«Нижнехопёрский» провели экс-
курсию к исполинским камням для 
школьников Кумылженского райо-
на. Много тысяч лет назад эти кам-
ни притащил сюда со Скандинавских 
гор ледник. 

Эти огромные гранитные облом-
ки отличаются от камней местного 
происхождения по составу и внеш-
нему виду. Ледник, прошедший две 
тысячи километров, волок всё под-
ряд – даже многотонные махины. 
В период потепления он растаял, а 
камни остались лежать вдоль «до-
роги». Так попали сюда ледниковые 
валуны. 

На территории природного пар-
ка «Нижнехопёрский» находятся два 
мощных «пришельца» со Скандина-
вского полуострова. Один -  в 500 ме-
трах от моста через Хопёр, другой  – 
в километре от станицы Слащёвской.  
Камень считается пограничным стол-
бом южной границы Донского ледни-
кового языка.

Во время экскурсии школьники уз-
нали историю появления в их райо-
не этих «пришельцев».  Встав в круг 
и взявшись за руки,   ребята попро-
бовали измерить диаметр великанов.  
Один из них  оказался около трёх ме-
тров.

 Автор: Черников Владимир.

...ПОЧЕМу СТаТуЭТка ПРЕМИИ «ОСкаР» Так НаЗываЕТСя?
Изначально премия Американ-

ской киноакадемии называлась 
«Награда Академии за заслуги». 
Достоверно известно, что офици-
ально новое имя золотого рыца-
ря впервые прозвучало на цере-
монии награждения 1934-го года 
из уст Уолта Диснея, и что прозви-
ще «Оскар» приклеилось к нему 
за некоторое время до этого. А 
вот кому первому пришло в голо-
ву окрестить статуэтку Оскаром 
сегодня с уверенностью не может 
сказать никто.

Претендентов на роль крёст-
ных родителей наберётся не один 
десяток. Одна из самых популяр-
ных легенд связана с именем би-
блиотекаря Киноакадемии Мар-
гарет Херрик. Рассказывают, что 
увидев статуэтку в 1931-м году, 
она всплеснула руками и восклик-
нула: «Да это же вылитый дядюш-
ка Оскар!» При этой сцене при-
сутствовал журналист Сидни 
Скольски, который тут же напи-
сал в своей колонке, что «сотруд-

ники киноакадемии  любовно на-
зывают своего золотого рыцаря 
Оскаром».

Ещё одной претенденткой на 
роль «крёстной» была актриса 
Бетт Дэвис, номинированная на 
премию Академии десять раз. Она 
уверяла, что первой начала назы-
вать золотого рыцаря «Оскаром» 
в честь своего первого мужа Оска-
ра Нельсона. Однако позже она 
сопоставила даты и признала пер-
венство за Скольски.

По ещё одной легенде, в среде 
киношников премию стали назы-
вать «Оскаром» чуть ли не с са-
мого начала, но тогда это прозви-
ще носило пренебрежительный 
оттенок. На церемонии вручения 
1934-го года Уолт Дисней исполь-
зовал это имя, когда получал пре-
мию за «Трёх поросят», и с тех 
пор из чисто профессионального 
сленга оно постепенно преврати-
лось в общепринятое название.

Источник: http://facte.ru.

• • •
– Доктор, я больше не могу вы-

держивать эту диету! Представ-
ляете, я вчера чуть не откусила 
своему мужу ухо.

– Ничего страшного. Подума-
ешь, всего восемьдесят калорий.

• • •
Один родитель, когда его спроси-

ли, что он может сделать для шко-
лы, сказал: «Возбудить уголовное 
дело!» Следующие 11 лет админи-
страция школы не беспокоила его 
просьбами о материальной помощи.

• • •
Какой-то мужик приволок Во-

вочку домой за уши. Папаша у него 
интересуется:

– И что он натворил такого?
– Камень в мою машину бросил!
– Попал?
– Да нет...
– Тогда отпусти мальчишку, 

это не он!
– Откуда вы знаете?
– Он бы не промазал!

• • •
Поймал дед Золотую рыбку и 

молвила она ему человеческим го-
лосом: «Чего тебе надобно, стар-
че?» Старик отвечает: «Читал 
я Пушкина, знаю, чем это заканчи-
вается! Для начала - новую жену!»

• • •
– Чем закончилась ваша ссора с 

женой?
– Приползла ко мне на коленях!
– И что сказала?
– Вылезай из-под кровати, я 

успокоилась!
• • •

Диалог исполнительного дирек-
тора с девушкой из отдела по пер-
соналу. Девушка (задумчиво): 

– У меня было что-то в голове... 
Директор: 
– Мозг?! 
Девушка: 
– Неее! Что-то важное...

АНЕКДОТ
Ы

Детский 
уголок

ОРИГаМИ
Складывай квадратный лист бумаги так, как показа-

но на рисунках, и у тебя получится забавный кролик:

А  ЗНАЕТЕ  ЛИ ВЫ?..

СкОРО БЕлыЕ 
МЕТЕлИ

Скоро белые метели 
Снег поднимут от земли. 
Улетают, улетели,
Улетели журавли.

Не слыхать кукушки в роще, 
И скворечник опустел.
Аист крыльями полощет- 
Улетает, улетел!

Лист качается узорный 
В синей луже на воде. 
Ходит грач с грачихой черной 
В огороде по гряде.

Осыпаясь, пожелтели 
Солнца редкие лучи. 
Улетают, улетели, 
Улетели и грачи.

Е. Благинина
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рецепт выпуска

ПРяНИкИ МЕдОвыЕ
ИНГРЕдИЕНТы

•  Мука - 480 г
•  Сахар - 200 г
•  Мёд - 50 г
•  Вода - ½ стакана
•  Сливочное масло - 50 г
•  Яйцо - 1 шт.
•  Разрыхлитель теста - 1/2 пачки
•  Корица - по вкусу

для ГлаЗуРИ:
•  Белок - 1 шт.
•  Сахарная пудра - 100 г
•  Горячее молоко - 2 ст. ложки

ПРИГОТОвлЕНИЕ
1. Для начала необходимо пригото-

вить «жженку», для чего в сотейник всы-
пать 1 ст. л. сахара, распределить равно-
мерно и поставить на средний огонь.

2. Когда сахар расплавится и станет почти чёрным , добавить ½ стакана кипятка.
3. Всё тщательно размешать, добавить специи и оставшийся сахар, мёд. Дать смеси остыть.
4. Затем добавить муку, яйцо, масло и замесить довольно плотное тесто.
5. Духовку разогреть до 220 градусов. Сформировать из теста небольшие шарики, уло-

жить их на смазанный маслом пергамент или силиконовый коврик на расстоянии 2 см друг 
от друга и выпекать 10-15 мин.

6. Приготовить глазурь: взбить белок с сахарной пудрой, добавить горячее молоко.
7. Остывшие пряники выложить в глубокую чашку, полить глазурью, закрыть крышкой и 

хорошенько встряхнуть.
8. После отправить обратно в духовку, немного подсушить на слабом огне на протяже-

нии 5 минут.
Хранить пряники домашние лучше в пакете, чтобы они оставались мягкими.

Витамин А:
Говяжья печень, яйца, тво-
рог, рыба, молоко, шпинат, 
морковь, петрушка.

Витамин В1:
Яйца, молоко, говяжья пе-
чень, горох, фасоль, дрож-
жи, ростки пшеницы.

Витамин В2:
Творог, яйца, овсяные хло-
пья, свинина, рыба, моло-
ко, соевое масло.

Витамин С:

Цитрусовые, красные 
фрукты, цветная капуста, 
зелёный горошек, фасоль, 
редька.

Витамин D:
Растительное масло, говя-
жья печень, рыба, яичный 
желток, говядина.

Витамин E: Молоко, салат, ростки пше-
ницы, растительное масло.

Витамин F: Рыбий жир, оливковое 
масло, сухофрукты.

Витамин H:

Говяжья печень, грибы, ов-
сяные хлопья, шоколад, 
яичный желток, орехи, мо-
локо.

Витамин K:
Морская капуста, зелёный 
чай, шпинат, репчатый лук, 
чечевица.

НаТуРальНый Мёд
• медовый аромат (исключение: мёд 

с иван-чая)
• вызывает лёгкое жжение в горле
• не слоится
• с естественными примеся-

ми (пыльцой, пергой, ми-
крочастицами воска, 
прополисом)

• с нежной текстурой 
(при растирании между 
пальцами впитывается)

• в меру густой (тянется 
струйкой, образует горку 
на поверхности)

• без пены

Поднесите к мёду зажженную 
спичку. Если он качественный, то 
расплавится и зашипит не сразу.

Опустите в мёд кусочек чёрство-
го хлеба. Через 8-10 минут он дол-
жен остаться таким же твёрдым, а 
не размякнуть.

Разведите мёд водой. Натураль-
ный не образует осадка. Если до-
бавить в раствор 2-3 капли йода, 
он не синеет.

Разведите мёд водой, капните 2-3 
капли уксусной эссенции. Если 
раствор вспенится, перед вами 
фальсификат.

Нанесите мёд на бумагу. Если во-
круг него образуются влажные 
пятна, он разбавлен.

Нагрейте проволоку из нержавей-
ки и опустите в мёд. Хороший про-
дукт остаётся на металле, а не сте-
кает обратно в банку.

как ПРОСТО ОТБЕлИТь вЕщИ 
ПРИ ПОМОщИ СОды?

Пищевая сода – это универсальное средство, которое используют для чистки 
и отбеливания любых поверхностей, а также тканей.
НаМ НужНО:

1. сода;
2. нашатырный спирт;
3. уксус;
4. губка;
5. щетка;
6. резиновые перчатки.

1. Для отбеливания, удаления ржавчины 
и известкового налета на кафельной плитке, 
для чистки раковины, ванны, унитаза: перед 
применением разведите соду водой до со-
стояния густой кашицы, нанесите на загряз-
ненные поверхности, оставьте до полного 
высыхания, удалите с помощью губки или 
щетки, тщательно промойте поверхность.

2. Для отбеливания белых тканей нуж-
но использовать  смесь соды с нашатырным 
спиртом. Перед использованием приготовь-
те состав: разведите в 5-ти литрах тёплой 
воды 5 ст.л. соды, добавьте 2 ст. л. нашаты-
рного спирта, погрузите в раствор ткань, 

оставьте на 3-4 часа, прополощите, а потом 
постирайте обычным способом.

3. Для удаления стойкой желтизны про-
кипятите ткань после замачивания в течение 
20-30 минут. Вы получите совершенно белос-
нежные вещи, не применяя отбеливающих 
средств. К тому же такой состав совершенно 
безопасен для любых видов тканей и не нару-
шает структуру волокон, поэтому отбелива-
ние можно проводить систематически.

4. Сода с уксусом позволяет справить-
ся с застарелыми загрязнениями на любых 
поверхностях. Нанесите соду на поверх-
ность, которую нужно очистить или отбе-
лить, смочите губку в 12% уксусной кисло-
те и проведите чистку.

ВНИМАНИЕ! Используйте резиновые 
перчатки, т.к. состав может повредить кожу 
рук. Данный способ не подходит для отбе-
ливания мрамора.

ПОддЕльНый Мёд
• кисловатый запах или 

отсутствие запаха
• не вызывает жжения
• слоится
• без примесей

• с грубой текстурой 
(образует комочки)

• жидкий (капает, сра-
зу растекается по по-
верхности)

• с пеной
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Центр  развития  дзюдо  
в  волгоградской  оБласти 

Волгоградский трениро-
вочный центр Дзюдо-ЧОИ 
создан пять лет назад с раз-
решения главы Школы бое-
вых искусств самообороны 
стиля Мастера У Таунг Дина 
Мастером У Ньют Дином из 
далёкой Мьянмы (Бирма).

Центр сформирован в 
рамках Российской ассо-
циации боевых искусств 
«ЧОИ», которая трансфор-
мировалась в Клуб боевых 
единоборств – Стиль Ма-
стера У Таунг Дина. Работа 
идёт под руководством гла-
вы Школы, президента Клу-
ба, гранд - мастера И.И. Ни-
кишова.

Развитие центра воз-
ложено на его президен-
та -  мастера спорта между-
народного класса по дзюдо 
И.В. Попова, В.И. Федяе-
ва – основоположника вол-
гоградского самбо и дзю-
до, главу совета наставников 
А.В. Маликова – мастера 
спорта по дзюдо, четвёр-
тый дан, главного тренера, а 
также на О.Е. Мироненко – 
инструктора Клуба боевых 
единоборств – Стиль Ма-
стера У Таунг Дина, седьмой 
дан. Активно передаёт свой 
опыт мастер спорта между-
народного класса, четвёр-
тый дан, А.О. Михалёв. 

Сейчас здесь проходят 
подготовку спортсмены от 
10 до 30 лет из ОДЮСШОР 
и Школы высшего спортив-
ного мастерства. Каждый 
год они проходят специаль-
ный сбор на Кавказе, осваи-
вают уникальные методики 
в горных условиях. С ними и  
их тренерами активно прово-
дятся семинары и тренинги.

СТаРая «Наука 
ПОБЕждаТь»

В представлении тех, кто 
действительно любит этот 
спорт, дзюдо должно по-
стоянно развиваться. Меня-
ется качество технических 
действий – растет их эффек-
тивность. Япония охраня-
ет сокровища школы лучше, 
чем мы представляем. Учи-
тывая негативный опыт ко-
пирования японцев, в центре 
Дзюдо - ЧОИ ищут более 
короткие и эффективные 
пути развития нашего дзю-
до. Здесь применяют автор-
скую программу подготов-
ки до уровня мастера спорта 
международного класса, раз-
работанную специалистами 
России и Мьянмы. В её ар-
сенале все современные те-
оретические, практические 
методики и наработки. У ме-
тодики есть название: «Ко-
роткий путь к победе». Ос-
новной метод тренировки 
– тяжёлый тренинг. К дзю-
до адаптировали базово - ку-
стовой метод Г.В. Попова, 
авторскую методику подго-
товки в боевых искусствах 
и уникальные навыки И.И. 
Никишова. На основе древ-
них методов бирманских ма-
стеров и знаний основате-
ля Школы Мастера У Таунг 
Дина был разработан совер-
шенно новый подход к выуч-
ке для достижения высших 
результатов. 

В 1997 году методику 
представили главному тре-
неру Центрального Сове-
та «Динамо» А.А. Хмелёву. 
С его одобрения и лёгкой 
руки она получила путев-
ку в жизнь и признана базо-

вой для успешного развития 
дзюдо в России. В Волгогра-
де с новой техникой борь-
бы ознакомили главного 
тренера женской сборной 
Росси по дзюдо А.С. Рахли-
на и заслуженного масте-
ра спорта СССР, призёра 
Олимпийских игр в Токио, 
двукратного чемпиона Ев-
ропы, трёхкратного чемпи-

она СССР А.Г. Боголюбова. 
Они внимательно рассмо-
трели методику, внесли кор-
рективы – и та была реко-
мендована к изданию в виде 
книги, для разработки ме-
тодических материалов для 
тренеров и спортсменов. 

Новые методы демон-
стрировали главному тре-

неру молодёжной сборной 
России В.Я. Драчко и дру-
гим заслуженным трене-
рам. Теперь её применяют 
для подготовки олимпий-
ских чемпионов, участни-
ков чемпионатов России, 
мира и Европы по дзюдо. 
Эта система повышает на-
дёжность и зрелищность 
дзюдо, показывает направ-

ления ключевых идей и где 
нужно искать резервы. У 
новой системы свой фунда-
мент для закладки базовой 
техники, она предусматри-
вает гибкую многоуровне-
вую подготовку. Основные 
акценты в формировании 
дзюдоиста делают на маски-
ровку атак предваритель-

ными или одновременны-
ми действиями и познание 
«философии воли» (не 
просто жажда результа-
та, а через реальный жёст-
кий поединок, с правом на 
промах, в тотальной реши-
мости идти до конца для 
достижения цели). Мето-
дика психологической под-
готовки сводится к борьбе 
с собственными страхами, 
собственной болью, соб-
ственной слабостью. Важ-
ное в психологии поединка 
– когда человек переста-
ёт жалеть себя и становит-
ся решительным, учится 
управляемо снимать сковы-
вающие факторы, мешаю-
щие победить.

Основная цель центра – 
развитие дзюдо с помощью 
эффективных, рациональ-
ных и качественных мето-
дов. Используя стиль Ма-
стера У Таунг Дина, опыт 
Попова, Никишова, Федя-
ева, Маликова и прежние 
наработки, здесь стремятся 
кардинально улучшить всё 
дзюдо.

Центр создаёт програм-
му подготовки юношей и 
девушек дзюдоистов на 
принципах Мастера У Та-
унг Дина для областной 
детско-юношеской спор-
тивной школы олимпий-
ского резерва. 

Инструкторы и ученики 
не связаны обязательствами, 
каждый волен в любое время 
оставить эту практику. Нуж-
но заинтересовать в самосо-
вершенствовании, научить 
думать и делать качествен-
ную работу в определённом 
направлении. Путь спор-

тсмена в Дзюдо - ЧОИ – это 
индивидуальный путь раз-
вития Мастера. Он осно-
ван на уважении к учителям, 
знаниям и внутреннем же-
лании достичь «Эверест» 
своей мечты. Центр стре-
мится практически помочь 
российским и волгоград-
ским дзюдоистам, в частно-
сти, поднять свой уровень 
мастерства. 

Концепция заключается 
в триединстве воспитания 
поколения учеников (мо-
ральное, интеллектуальное 
и физическое), которое мо-
жет передаваться следую-
щим поколениям! Необхо-
димо передавать знания и 
принципы и на их основе 
обучать техническим приё-
мам.

В Дзюдо - ЧОИ сожале-
ют, что некоторые тренеры 
в погоне за медалями слиш-
ком мало внимания обраща-
ют на базовую подготовку 
начинающих спортсменов 
на местах. От этого страдает 
качество поединка и зрелищ-
ность дзюдо, тренеры сбор-
ной с горечью спрашивают: 
«Сколько же надо затра-
тить сил и времени, чтобы 
так испортить этого одаре-
ныша?» Да и европейское 
дзюдо от форсирования 
подготовки спортсменов 
не ушло. Такое ощущение, 
что на Кубках Мира, Чем-
пионатах Европы борются 
одни «штангисты» в кимо-
но да «вольники». И толь-
ко в волгоградском центре 
Дзюдо - ЧОИ продолжают 
совершенствовать знания 
и опыт для достижения ис-
тинного мастерства. 

ИМБИРь  как  ПаНаЦЕя
Лечение имбирем имеет 

давние традиции. Так в ки-
тайской, индийской, япон-
ской медицине имбирь счи-
тается непревзойденным 
лекарем. Применяется им-
бирь и в современной запад-
ной медицине, но обычно в 
сочетании с другими лекар-
ственными препаратами.

 воздействие корня им-
биря на организм человека 

Давно замечено, что ко-
рень имбиря оказывает мно-
гостороннее благотворное 
воздействие на органы и си-
стемы человека:

– со стороны органов 
кровообращения - улучша-
ет работу сердечной мыш-
цы и проводимость сердеч-
ных импульсов, нормализуя 
тем самым ритм сердечных 
сокращений; тонизирует и 
укрепляет стенки кровенос-
ных сосудов; нормализует 
артериальное давление;

– со стороны обмена ве-
ществ - удаляет все ядови-
тые продукты обмена из 

организма, нормализует 
жировой обмен, в том чис-
ле уменьшает содержание 
в крови «плохого» холесте-
рина, забивающего крове-
носные сосуды бляшками, и 
увеличивает количество по-
лезного холестерина, уча-
ствующего в обменных про-
цессах;

– со стороны централь-
ной нервной системы – 
улучшает мозговое кровоо-
бращение, что благотворно 
отражается на интеллекте 
и памяти, уменьшает голов-
ные боли, сглаживает психи-
ческие расстройства и при-
знаки невроза;

– со стороны органов пи-
щеварения – очищает желу-
дочно-кишечный тракт, улуч-
шает его кровоснабжение, 
что позволяет предупредить 
обострение некоторых хро-
нических заболеваний же-
лудка и кишечника;

– со стороны почек и моче-
выводящих путей – оказывает 
мочегонное действие;

– со стороны половых ор-
ганов – способствует вос-
становлению гормонально-
го фона, что в свою очередь 
нормализует менструальный 
цикл, уменьшает симптомы 
предменструального и кли-
мактерического синдромов; 

Кроме того, имбирь пре-
красный лекарь при простуд-
ных заболеваниях. Он ока-
зывает противомикробное, 
противовоспалительное, от-
харкивающее действие. Но 
имбирь нельзя назначать при 
высокой температуре – это 
может поднять ее еще выше.

Будьте здоровы, дорогие  
наши земляки.

вЕлИкаНу  ПОжЕлалИ  дальНЕйшЕГО  РОСТа
Воспитанник Волгоград-

ской областной специализи-
рованной детско-юношеской 
спортивной школы олимпий-
ского резерва №12 Руслан Га-
глоев стал членом сборной 
страны по баскетболу, с чем 
его поздравил министр спор-
та Сергей Попков (на снимке). 

Рост Руслана – 208 санти-
метров, в ДЮСШОР № 12 он 
занимается два года, успел 
выступить в Киеве на первен-
стве Европы среди спортсме-
нов 1997 года рождения. Сей-
час он на стажировке в ЦСКА. 

Министр спорта поже-
лал игроку дальнейшего ро-
ста (мастерства) и успехов на 
площадке, а его наставникам 
– и дальше доводить юных 
спортсменов до уровня рос-
сийской сборной. 

ПИТАЕМСЯ  ПРАВИЛЬНО

ЧЕСТь, ОТваГа, ИНТЕллЕкТ
4 ноября у замечательного и сильного мужчины, Виктора 

Ивановича Федяева был День Рождения - 74 года.  Вы Мастер, 
Мастер Борьбы, Мастер в Жизни!!! Вы основатель Волгоград-
ской школы Самбо и Дзюдо! Мы -  Благодарные и Преданные 
Вашему  делу ученики, поздравляем Вас, Виктор Иванович, с 
этой скромной датой. Желаем Вам здоровья, удачи, счастья. 
На ковре Вы стоите уже 50 лет, это большой отрезок челове-
ческой жизни, но это еще не предел. Оставайтесь всегда в та-
кой же великолепной форме и радуйте нас своим задором, бое-
вым духом и мудростью мастера.

От благодарных учеников.
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Гороскоп
декабрь 2013

ОВЕН
В декабре Овны смогут 

возродить ранее прерван-
ные отношения, как друже-
ские, так и любовные. Если в 
отношениях с близкими род-
ственниками есть хоть ка-
кой-то разлад, появится шанс 
наладить взаимопонимание. 
В декабре 2013 года Овнов 
могут сопровождать пробле-
мы с пищеварением, такие 
как язвы, гастриты и другие 
подобные заболевания. По-
пробуйте питаться правиль-
но.

ТЕЛЕЦ
На протяжении всего де-

кабря Тельцы нередко бу-
дут ощущать себя не в сво-
ей тарелке. Чтобы этого не 
случилось, они, во-первых, 
должны постараться вести 
себя несколько скромнее, 
во-вторых, заниматься 
только теми делами, в кото-
рых компетентны. Не стоит 
взваливать на себя огром-
ное количество дел к концу 
года, в итоге растеряетесь и 
не поймёте, с чего начинать.

БЛИЗНЕЦЫ
Жизнелюбие и опти-

мизм Близнецов в этом ме-
сяце будут настолько зара- 
зительными, что обеспе-
чат им популярность в лю-
бом обществе и притянут 
к ним много новых, инте-
ресных людей. Хотя Близ-
нецы не очень-то будут 
задумываться над послед-
ствиями своих поступков, 
им будет везти даже в са-
мых смелых и рискован-
ных мероприятиях.

РАК
Серьёзное отношение к 

работе поможет Ракам ула-
дить проблемы в професси-
ональной сфере и даст воз-
можность сделать ещё один 
шаг по карьерной лестнице. В 
этом месяце Раки смогут на-
ходить достаточно времени и 
для любви, и для работы, так 
что в этих сферах сложностей 
у них не предвидится. Это 
время хорошо подходит для 
прохождения собеседований 
и решения важных вопросов.

ЛЕВ
Львы в течение всего де-

кабря будут чувствовать 
эмоциональный подъём и 
уверенность в себе, кото-
рые помогут им пройти с 
высоко поднятой головой 
мимо любых интриг, кото-
рые затеют против них не-
доброжелатели. Многие из 
Вас, наконец, почувствуют, 
что стали теми, кем хотели, 
и именно так воспринима-
ются Вашим окружением. 

ДЕВА
Некоторая неудовлет-

ворённость Дев событиями 
этого месяца будет связана 
с тем, что при имеющихся 
возможностях, по их мне-
нию, они могли бы достичь 
гораздо большего. Главное, 
чтобы Девы не начали за-
ниматься самоедством, и 
долгожданный успех обя-
зательно придёт к ним, 
если не сегодня, так завтра. 
Проявите ласку и заботу к 
своим детям.

ВЕСЫ
Весы будут чувствовать 

себя очень свободно, чем 
вызовут симпатию к себе у 
очень многих людей. Воз-
можно, что в этом месяце 
Весы все свои силы напра-
вят на покорение и завоева-
ние нового объекта страсти, 
а посему, много времени бу-
дут уделять своему внешнему 
виду и имиджу. Новые отно-
шения, у тех Весов, которые 
сейчас одиноки, в декабре 
2013 года вряд ли начнутся.

СКОРПИОН
В декабре Скорпионов 

ожидает творческий подъём 
– для их поведения будут ха-
рактерны необузданность и 
оригинальность. Возможно, 
что Скорпионы примут не-
посредственное участие во 
многих творческих проектах, 
в которых возьмут на себя 
роль организаторов.  Звёзды 
советуют поехать Скорпио-
нам в командировку. Вероят-
но, что эта поездка будет для 
вас очень успешной.

СТРЕЛЕЦ
Стрельцы будут готовы 

на всё, чтобы угодить своим 
любимым. Но если Стрель-
цы не услышат из уст сво-
их вторых половинок ожи-
даемых слов благодарности, 
то могут всерьёз обидеть-
ся и даже затеять конфликт. 
Кстати, у многих Стрельцов 
могут измениться приори-
теты. То, что ещё вчера для 
Вас было важно, на следую-
щий день станет второсте-
пенным.

КОЗЕРОГ
Так как этот месяц чре-

ват для Козерогов слишком 
большими неожиданностя-
ми, они не рискнут браться 
ни за какие серьёзные и от-
ветственные дела. Как всег-
да, Козероги будут много 
работать, но при этом ста-
нут соблюдать разумную 
осторожность и будут про-
считывать каждый свой шаг. 
Благоприятен декабрь и для 
совершения крупных поку-
пок.

ВОДОЛЕЙ
Водолеи должны помень-

ше афишировать свои любов-
ные победы и обсуждать их с 
друзьями и знакомыми - это 
может привести к серьёзной 
ссоре с любимым человеком с 
последующим разрывом отно-
шений. Зато в профессиональ-
ной сфере у Водолеев всё бу-
дет просто отлично - и работа 
любимая, и зарплата высокая. 
Водолеям лучше всего поза-
ботиться о будущем заранее и 
просчитать все свои расходы.

РЫБЫ
Рыбы получат возмож-

ность слегка разнообразить 
свою жизнь благодаря но-
вым интересам и увлечени-
ям. В любом случае, жизнь 
Рыб будет насыщенной и 
интересной, а любимый че-
ловек не даст им скучать и 
грустить. Самый главный 
совет для Рыб – никому не 
жаловаться на свою личную 
жизнь. Ваши жалобы, с лёг-
кой руки кого-то, могут дой-
ти до Вашего избранника.

Д орогие наши земляки, в декабре очень 
важно научиться справляться с собствен-

ными негативными эмоциями, так как они мо-
гут стать причиной ухудшения отношений 
между близкими людьми. Если что-то будет раз-
дражать, лучше исключить это из своей жизни, а 
если избавиться от проблемы невозможно, сле-
дует научиться смотреть на неё с юмором.

ПРОГРЕССИвНыЕ ОЧкИ для ПРОГРЕССИвНых людЕй

Сегодня, каждый из нас, достигая 40 летнего возраста, стал-
кивается с необходимостью использования очков для чте-
ния или сразу нескольких пар очков. Сначала при чтении мы 
отодвигаем газету дальше, пытаемся настроиться на текст, 
потом еще дальше, а потом и «самой длинной» руки не хва-
тает. Почему это происходит? И зачем нужны сразу две-три 
пары очков? Неужели невозможно заказать в оптике одни, 
подходящие для всего сразу. Мы постараемся помочь вам в 
решении этой проблемы в ближайших номерах.

Сейчас много профессий, тре-
бующих четкого зрения на разных 
расстояниях. Что это значит? По-
пытаемся восстановить картинку 
одного дня.

 Вы бухгалтер. Вы очень много чи-
таете. Бумаги находятся на расстоя-
нии примерно 40 см. Часть данных 
вам нужно занести в компьютерную 
программу. Вы смотрите на мони-
тор, расположенный на расстоянии 
вытянутой руки (70-80 см), потом 
на  клавиатуру, снова на бумаги, сно-
ва на монитор. Одновременно вам 
нужно видеть четко и текст, и экран 
компьютера. И так бесконечное ко-
личество раз. Вы даже не замечае-
те, сколько движений нужно сделать 

нашим глазам, чтобы провести ка- 
кую-либо зрительную операцию.  А 
к вечеру Вы устаете. Изображение 
становится размытым, чувствуется 
резь в глазах, мышцы шеи напряже-
ны. 

Взять любую профессию, будь 
то стоматолог или архитектор, ди-
зайнер или музыкант, водитель или 
работник офиса, и вы вспомните, 
какое неудобство доставляет нам 
недостаточная острота зрения. И 
даже если вы не работаете, присма-
триваете за внуками, например, или 
любите собирать грибы, ухаживать 
за растениями, постоянно сталки-
ваетесь с той же проблемой. Снова 
и снова надеваете и снимаете очки, 

забываете их, теряете, меняете одни 
на другие.

Что же с нами происходит, ког-
да мы достигаем зрелого возраста? 
Это возрастное изменение зрения, 
которое специалисты называют 
пресбиопией. В обиходе оно еще 
зовется возрастной дальнозорко-
стью. 

Это явление объясняется тем, 
что с возрастом хрусталик глаза 
теряет эластичность, и ему слож-
нее становится изменять свою 
(форму) оптику, настраивая рез-
кость на сетчатке, когда Вы рас-
сматриваете предметы на близком 
расстоянии. 

В начале развития пресбиопии 
выпадает четкое зрение на самой 
близкой дистанции, затем на рас-
стоянии 50, 60 см, метре, и т.д... Та-
ково строение наших глаз, в этом 
нет ничего страшного. Главное – 
не затягивать с посещением врача 
офтальмолога, как можно подроб-
нее описать свою жизненную си-
туацию. Намечая очередной визит 
в оптический салон, акцентируй-
те внимание на тех отрицательных 
моментах в пользовании очками, 
когда Вам было некомфортно. 

Может возникнуть вопрос: «А 
почему я не могу использовать 
одни очки и для чтения, и при рабо-
те за компьютером?»  Ответ в том,  
очки имеют определенное фокус-
ное расстояние (зону, где видно), 
и при определенной их силе воз-
никнет ситуация, когда будет вид-
но только вблизи, и плохо в зоне 
компьютера, а если использовать 
очки для компьютера, то плохо бу-
дет видно вблизи (в зоне 30-40 см). 
В такой ситуации придется излиш-
не напрягать глаза, а это приведет 
к зрительной усталости, головным 
болям, может подняться и внутри-
глазное давление.

Именно поэтому, до недавних 
пор, чтобы видеть на определен-
ном расстоянии, нужны были от-
дельные, соответствующие этому 
расстоянию, очки. Но прогресс не 
стоит на месте. Сегодня в салонах 
оптики  Вам могут предложить со-
временные  прогрессивные очки, в 
которых возможно видеть на всех 
расстояниях.

 Прогрессивные очки устроены 
так, что за счет плавного изменения 
оптической силы линзы сверху вниз 
достигается четкость видения во всех 
зонах: верхняя часть линзы отвечает 
за зрение вдаль, нижняя – гарантиру-
ет ясность вблизи, средняя, которая 
представляет собой плавный пере-
ход диоптрий и называется «кори-
дором прогрессии», обеспечивает 
зрение на средних дистанциях. Та-
кие линзы называются прогрессив-
ными (т.к. у них есть прогрессия, или 
изменение диоптрий). В очках с та-
кими линзами человек четко видит 
на любом расстоянии, при этом лин-
зы не имеют видимых границ между 
зонами и поэтому не отличаются по 
виду от обычных очков, что красиво 
выглядит.  

Специалисты обращают вни-
мание на важность использовать 
прогрессивные очки не только 
при работе с текстом, компьюте-
ром, но практически всегда. 

Это обусловлено тем, что глаза 
работают с напряжением начиная с 
дистанции 5м и ближе. В этой зоне 
находятся и зона общения 1-2 ме-
тра, и «бытовая зона»  до 1м, и, ко-
нечно, зона компьютера, и зона тек-
ста. В нашей современной жизни 
именно зона ближе 5-3 метров яв-
ляется максимально востребован-
ной дистанцией, на которой наши 
глаза трудятся не переставая.

Именно поэтому специалисты 
считают, что единственно пра-
вильным решением в возрасте по-
сле 40-45 лет являются современ-
ные прогрессивные очки, которые 
оптимизируют работу глаза на 
всех дистанциях, обеспечивают 
качественное зрение, уменьшают 
нагрузку на глаза и не ограничи-
вают в выборе зрительной работы.

Прогрессивные очки – это  луч-
ший выбор для прогрессивных  людей 
после 40 лет, которые считают себя 
достаточно молодыми и активными.


